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Industrie vétérinaire
Question écrite n° 43095

Texte de la question

M. Philippe Berta attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur l'importance
stratégique du développement et de la relocalisation de l'industrie vétérinaire dans la lutte contre les épidémies.
En effet, de la santé animale dépend la santé humaine. Considérant que 75 % des maladies infectieuses
émergentes sont des zoonoses, le concept de « one health » prend tout son sens et rend capital pour la santé
humaine l'investissement dans les traitements vétérinaires. De plus, la pandémie de covid-19 a confronté la
France à des situations de pénuries, en kétamine par exemple. Or si cette molécule est produite dans les
mêmes conditions pour la santé humaine et la santé animale, la mobilisation des capacités françaises
vétérinaires pour répondre à la pénurie n'a pas été au rendez-vous. En conséquence, il lui demande si une
réflexion est en cours pour développer la dimension stratégique de la production industrielle vétérinaire sur le
territoire.
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